

### **Wasserpreis bleibt konstant**

Die Gebühren für den Bezug von Frischwasser bleiben auch im kommenden Jahr bei 1,75 € pro Kubikmeter. Das hat der Gemeinderat in seiner Sitzung am 17. September beschlossen. Auf der Basis des Rechnungsabschlusses von 2012 wäre eine Gebühr von 1,71 pro m<sup>3</sup> ausreichend für eine volle Kostendeckung gewesen.

Im Blick auf die kalkulierte Wassermenge, die 2014 verkauft werden soll (man geht von 345.000 Kubikmeter aus) und die voraussichtlichen Ausgaben würde sich die Kostenkalkulation um drei Cent auf 1,74 € verschieben.

Der Gemeinderat folgte dem Verwaltungsvorschlag, angesichts dieser geringen Differenzen keine Änderungen vorzunehmen. Gewinne sollen auf kommende Jahre vorgetragen und reinvestiert werden.